



CD - 12540 Misterios de Marruecos y el Gran Sahara

10 días / 8 noches

Desde: \$899 / USD

Países

Marruecos

Tanger, Chefchaouen, Fez, Ifrane, Merzouga, Gargantas del Todra, Ouarzazate, Marrakech

Itinerario

DÍA 01 MÉXICO – TÁNGER

Presentarse en el aeropuerto de la Ciudad de México 3hrs. antes de la salida del vuelo trasatlántico con destino la Ciudad de Tánger. Noche a bordo.

DÍA 02 TÁNGER

Llegada al aeropuerto de Tánger, será recibido por su guía y partirá directamente para un recorrido panorámico por la ciudad para descubrir sus lugares emblemáticos: el Cabo Spartel donde se encuentran el Atlántico y el Mediterráneo, la famosa Cueva de Hércules para una pausa

fotográfica, la Corniche de Tánger con sus playas y cafés típicos, así como el Petit Socco y la medina para admirar las callejuelas animadas y los mercados coloridos. Después del recorrido, traslado al hotel para el check-in. Cena y alojamiento.

Excursión Opcional: “Tánger by Night”

Un paseo para descubrir la medina y el centro iluminado, el ambiente de los cafés locales y la magia de la ciudad después del atardecer.

DÍA 03 TÁNGER – CHEFCHAOUEN – FEZ

Desayuno. Salida hacia Chefchaouen, la famosa ciudad de callejuelas y edificios de color azul índigo situada en las montañas del Rif. A su llegada, tiempo libre para pasear por sus pintorescas calles, descubrir las pequeñas plazas animadas, los talleres de artesanía local, las tiendas de tejidos y cerámica, y admirar la arquitectura tradicional encalada y teñida de azul. Será una excelente oportunidad para tomar fotos, disfrutar de un café o té de menta y sentir la atmósfera tranquila y auténtica de esta ciudad única. A primera hora de la tarde, continuación hacia Fez. A su llegada, recorrido panorámico para descubrir sus principales atractivos: la medina de Fez el-Bali, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO; la puerta Bab Boujloud; los barrios artesanales y las famosas curtidurías, que ofrecen un primer vistazo a la rica historia y cultura de la ciudad. Cena y alojamiento.

Excursión Opcional: Noche Árabe

Asistiremos por la noche a un espectáculo de danza oriental y música andalusí que introduce al visitante en el ambiente mágico de los antiguos palacios marroquíes. También disfrutaremos de una danza tribal (Reggada) que los guerreros llevaban a cabo para celebrar la victoria sobre el enemigo. Para terminar, veremos una representación de la típica ceremonia de boda marroquí con sus rituales y sus cánticos. El restaurante se transforma en un espacio histórico donde confluyen la tradición del país en sus diversas facetas: danza, música y cultura.

DÍA 04 FEZ

Desayuno. Día libre para actividades personales o para realizar una excursión opcional. Cena y alojamiento.

Excursión Opcional: Día completo a Meknes y Volubilis

Este día permite descubrir la ciudad imperial de Meknes con sus impresionantes murallas, la famosa puerta Bab Mansour y la animada plaza El-Hedim. Luego, continuación hacia el sitio arqueológico de Volubilis, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, para admirar las ruinas romanas perfectamente conservadas, los mosaicos y los restos de templos y casas antiguas, ofreciendo una visión fascinante de la historia antigua de Marruecos.

DÍA 05 FEZ – IFRANE – MERZOUGA

Desayuno. Salida temprano hacia el desierto marroquí. La primera parada será en Ifrane, conocida como la “Suiza de Marruecos” por su arquitectura alpina, sus calles limpias y sus jardines cuidados. Allí podrá admirar las casas de techos rojos, los espacios verdes y las fuentes que contrastan con los paisajes desérticos que se acercan. La ruta continúa hacia Merzouga, la puerta del desierto, donde se extienden las vastas dunas del Erg Chebbi. A su llegada, traslado a su campamento en el desierto, acondicionado para su confort en plena naturaleza. La cena se servirá en el campamento, seguida de una noche bajo las estrellas con música tradicional alrededor del fuego, ideal para disfrutar del ambiente mágico del desierto. Alojamiento en bivouac.

Excursión Opcional: Puesta del sol en dromedario

Daremos un paseo en dromedario por las dunas para disfrutar del magnífico espectáculo de la puesta de sol en pleno desierto. Es una experiencia inolvidable. Merzouga es un lugar perfecto para fotografiar las estrellas. Tendremos la oportunidad de tomar impresionantes fotos, viendo el sol que saldrá del pueblo con las dunas por el color naranja y blanco, respirar el hermoso olor del desierto.

DÍA 06 MERZOUGA – GARGANTAS DEL TODRA – OUARZAZATE

Desayuno. Mañana libre en Merzouga para disfrutar del amanecer sobre las dunas, tomar fotografías o simplemente relajarse y apreciar el silencio del desierto. A mediodía, salida hacia Ouarzazate, con una parada en las Gargantas del Todra, un espectacular cañón con paredes escarpadas que alcanzan hasta 300 metros de altura. Un lugar ideal para un paseo, fotografías y para admirar la belleza del Alto Atlas. Llegada a Ouarzazate, conocida como la “puerta del desierto” y la ciudad del cine. Recorrido panorámico para descubrir la kasbah de Taourirt, antigua residencia de los pachás y una obra maestra de arquitectura en adobe, así como los estudios de cine que han dado fama internacional a la ciudad. Allí podrá observar decorados y escenarios utilizados en numerosas producciones cinematográficas. Cena y alojamiento.

Excursión Opcional: Visita a los campamentos nómadas en 4x4

Una excursión fascinante para descubrir la vida tradicional de los habitantes del desierto, sus tiendas y costumbres, y disfrutar de paisajes aún más remotos y auténticos.

DÍA 07 OUARZAZATE – MARRAKECH

Desayuno. Mañana libre en Ouarzazate para disfrutar de la ciudad o descansar. Por la tarde, salida hacia Marrakech atravesando paisajes variados que van desde las montañas del Atlas hasta valles verdes. A la llegada a Marrakech, Cena y alojamiento.

Excursión Opcional: Atlas Film Studio & Kasbah Aït Benhaddou

Una excursión apasionante para los amantes del cine y el patrimonio. Visitará los Atlas Studios, uno de los estudios de cine más grandes del mundo, donde se han rodado numerosas películas famosas y series internacionales (Gladiator, Game of Thrones, Lawrence de Arabia...). Descubrirá los decorados, bastidores y la historia de los rodajes.

Luego, continuación hacia la Kasbah Aït Benhaddou, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, un impresionante ksar fortificado de tierra roja que ha servido de escenario para muchas películas históricas. Podrá explorar sus estrechas callejuelas, sus torres y casas tradicionales de adobe, disfrutando de un panorama espectacular sobre el valle circundante. Esta excursión combina cultura, historia y cine, ofreciendo un contraste fascinante entre patrimonio vivo y la magia de los sets de filmación.

Excursión Opcional: Cena con Espectáculo en Chez Ali

Una experiencia festiva y típicamente marroquí donde podrá degustar una cena tradicional bereber mientras asiste a un espectáculo ecuestre espectacular. El show presenta jinetes con trajes tradicionales realizando acrobacias y carreras a caballo, acompañados de músicos y bailarines que crean un ambiente animado y colorido. Esta velada ofrece una inmersión completa en la cultura y tradiciones marroquíes, con animaciones que van desde música en vivo hasta danzas folklóricas, y un final deslumbrante alrededor del fuego para cerrar la noche.

DÍA 08 MARRAKECH

Desayuno. Por la mañana, visita panorámica de Marrakech. Podrá admirar los monumentos emblemáticos y los principales barrios, incluida la famosa plaza Jemaa el-Fna, animada por encantadores de serpientes, músicos y narradores, así como los coloridos zocos donde se exhiben artesanía, especias y textiles. La visita incluye también una parada en una herboristería, donde le presentarán diferentes hierbas aromáticas y medicinales, así como el aceite de argán, emblemático de Marruecos, explicando sus usos tradicionales y beneficios. También pasará por las magníficas murallas de la ciudad, jardines exuberantes y edificios históricos, ofreciendo una visión completa de la historia y cultura de Marrakech. Después del almuerzo, tiempo libre para relajarse. Cena y alojamiento.

Excursión Opcional: Palacio Bahía y Valle de Ourika.

La visita al Palacio Bahía permite descubrir la elegancia de la arquitectura marroquí con sus patios, jardines y refinadas decoraciones. Luego, excursión al Valle de Ourika, situado en las montañas del Atlas, famoso por sus paisajes verdes, ríos y pintorescos pueblos bereberes. Esta opción ofrece un contraste sorprendente con la ciudad y una inmersión en la naturaleza y cultura local.

DÍA 09 MARRAKECH

Desayuno. Día libre para actividades personales o para realizar una excursión opcional. Cena y alojamiento.

Excursión Opcional: Casablanca & Rabat

Este día permitirá descubrir dos ciudades emblemáticas de Marruecos. En Casablanca, admire la majestuosa Mezquita Hassan II desde el exterior, apreciando su arquitectura espectacular y su ubicación única junto al Océano Atlántico, luego pasee por la corniche para

disfrutar de la vista al mar. Después, dirección Rabat, la capital del reino, donde descubrirá la Kasbah de los Odayas, la Torre Hassan y el Mausoleo Mohammed V, combinando historia, arquitectura y encanto real. Esta excursión ofrece un fascinante contraste entre el modernismo de Casablanca y el patrimonio histórico de Rabat, para un día lleno de descubrimientos y fotos inolvidables.

DÍA 10 MARRAKECH – FIN DEL VIAJE

Desayuno. A la hora prevista traslado al aeropuerto de Marrakech para tomar el vuelo con destino la ciudad de México.

-Consultar itinerario de acuerdo a su fecha de salida

-Este itinerario está sujeto a posibles ajustes derivados de la programación de 2026.

Precios

TARIFAS 2026	
Doble	\$ 899
Triple	\$ 899
Sencilla	\$ 1599
Jr	\$ 799
Infante	\$ 199

IMPUESTOS AÉREOS 2026	\$ 999
SUPLEMENTOS 2026	
Mayo: 10	\$ 399
Agosto: 29	

- Precios indicados por persona en USD
- Los precios cambian constantemente, así que te sugerimos la verificación de estos, y no utilizar este documento como definitivo, en caso de no encontrar la fecha dentro del recuadro consultar el precio del suplemento con su ejecutivo.

Hoteles

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

País	Ciudad	Hotel	Tipo
Marruecos	Tánger	Hotel Andalucia O Similar	Turista
	Fez	Menzeh Zalagh O Similar	Turista
	Merzouga	Sunny Luxury Camp O Similar	Turista
	Ouarzazate	Karam Palace O Similar	Turista
	Marrakech	Hotel Wazo O Similar	Turista

T: Hoteles de categoría turista

TS: Hoteles de categoría turista superior

P: Hoteles de categoría primera

Esta es la relación de los hoteles prevista en este circuito, sujeta a cambios por razones operativas y de períodos de eventos o temporadas altas, en las que se podría alojar en localidades cercanas

Incluye

Boleto de avión México – Tánger / Marrakech - México volando en clase turista.

08 noches de alojamiento en categoría indicada.

Régimen alimenticio de acuerdo a itinerario.

Visitas según itinerario.

Guía profesional de habla hispana.

Traslados los indicados.

Transporte en autocar turístico.

Documentos electrónicos código QR (empresa socialmente responsable con el medio ambiente).

No Incluye

Alimentos, gastos de índole personal.

Ningún servicio no especificado.

Todas las excursiones que se mencionan como opcionales.

Impuestos aéreos por persona.